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A l’UNSA-Education, nous ne nions pas la baisse du nombre d’élèves scolarisés dans le 

premier degré. Par contre, cette chute est très forte en préélémentaire et la seule 

explication n’est pas que démographique : dans les Côtes d’Armor, les tout-petits, même 

présents, ne sont pas comptabilisés hors REP et politique de la ville. C’est une particularité 

dans l’Académie dont nous nous serions passés, les conséquences pouvant être immédiates 

pour certaines écoles : les parents qui le souhaitent ne pourront pas tous scolariser leurs 

enfants dans le public …  

Le bilinguisme est une priorité affichée dans notre académie, mais à moyens constants c’est 

pourquoi nous redemandons qu’il soit doté de moyens spécifiques.  

D’autre part, la Direction Académique envisage des fusions d’écoles conduisant à de grosses 

écoles, et nous n’en voyons pas forcément l’intérêt dans certaines situations. Une seule 

Direction pour une école sur plusieurs sites est souvent compliquée et il sera encore plus facile, 

dans l’avenir, de fermer des classes quand on globalisera les effectifs de l’ensemble des sites. 

Enfin, lorsqu’un projet de fusion est envisagé, il faut que cela se fasse dans une réelle 

concertation avec les acteurs de l’école, parents et enseignants. 

 


